

Talca, San Clemente, Yerbas Buenas y Licantén entre las comunas más afectadas

# El Río Maule se desbordó en 5 puntos y el Mataquito en otros 4



Personal de carabineros rescató a personas en el Río Claro.

JOSE ROBLEAS/TON CHILE

ARIEL DIÉGUEZ

**C**inco desbordes al menos sufrió el Río Maule desde el sábado pasado y hasta el mediodía de este martes, según las alertas que el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) transmitió a través de Twitter y del Sistema de Alerta de Emergencias (SAE). Estos incidentes afectaron especialmente a las comunas de Constitución, San Clemente y Yerbas Buenas.

El Mataquito tuvo cuatro, según este registro, y afectaron a Licantén, Sagrada Familia, Hualañé y Curepto.

Ambos ríos están en la Región del Maule, una de las más afectadas por el tren de sistemas frontales que siguen azotando la zona centro-sur. Una prueba de esto es el registro de lluvias en la estación meteorológica de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) en el aeródromo de Curicó: registró 150,2 milímetros de lluvia el 21 de agosto pasado, la cifra más alta pa-

**Estación meteorológica en aeródromo de Curicó registró su propio récord histórico de agua caída en 24 horas, desde 1952: 150,2 milímetros.**  
**Senapred informó que hay 4.288 damnificados por el río atmosférico.**

ra 24 horas en esa estación desde 1950, cuando comenzaron los registros.

"La estación meteorológica de Pangulemo registró 88,9 milímetros en 24 horas, mientras que la estación Retiro Copihue registró 57,7 milímetros", dice un boletín de la DMC.

En Talca, la crecida del Río Claro inundó el Estadio Fiscal, donde juega Rangers, parte del centro de la ciudad y el sector poniente, donde está el restaurante "Las Vejas Cochinas". El desborde de canales en la misma comuna inundó sectores como La Florida.

El Ejército, Bomberos y Carabineros rescataron a una persona que quedó atrapada debajo del Río Claro, en Talca.

Longaví, en esta misma región, fue una de las localidades más afectadas por los temporales. El río del mismo nombre y el Achibueno se salieron de su curso y arrasaron con casas en varios puntos de la comuna.

Según Senapred, la Región del Maule era la que más albergados te-

nía hasta cerca de las 10 horas de este martes: 3.119. El total, entre las regiones de Valparaíso y del Biobío era 4.288. Esta región también registraba la mayor cantidad de personas evacuadas: 24.792.

96 personas fueron evacuadas por aire en estas regiones.

El balance también incluye 296 casas con daño mayor.

El Río Laja también sufrió cuatro desbordes, desde el sábado hasta el mediodía del martes. Sus aguas inundaron sectores en las comunas Tucapel, Los Ángeles, Cabrero y San Rosendo, en la Región del Biobío. La escena más vista fue el caudal entrando a los locales comerciales en el sector del Salto, igual que en el temporal de junio pasado.

El Río Cachapoal, en la Región de O'Higgins, también sufrió desbordes que afectaron a las comunas de Coltauco y Doñihue.

"El invierno austral azota la zona centro sur de Chile", publicó en Twitter Deutsche Welle en español. "Las autoridades decretaron Estado de Catástrofe en cuatro regiones", agregó.